

# Benefizkonzert ist ein voller Erfolg

## St. Martin und seine Stadtpfarrkirche liegen den Biberachern am Herzen

sz

5. Juni 2014



Unter der Leitung von Kurt Rapp erfüllten knapp 30 Sänger die Stadtpfarrkirche mit den schönsten Klängen. Foto: privat

**BIBERACH** - Der April ist bereits gut für den Heiligen Martin und seine simultan genutzte Stadtpfarrkirche in Biberach verlaufen - da saßen nämlich die Vorstände der Stiftung "Gemeinschaftliche Kirchenpflege", Oberbürgermeister Norbert Zeidler, Dekan Hellger Koepff und Pfarrer Kaspar Baumgärtner an der Kasse des Edeka-Markts und erhielten dafür vom Markt-Inhaber Martin Walke eine Spende in Höhe von 6000 Euro. Dann kam der Mai - und mit ihm neben der Spinning-Aktion der Schwäbischen Zeitung ein klangvolles, mitreißendes Benefizkonzert des Liebherr-Chors Ehingen.

Unter der Leitung von Kurt Rapp erfüllten die fast 30 Sänger die Stadtpfarrkirche mit den schönsten Klängen. Dabei hatten sie Chorsätze aus verschiedenen Stilrichtungen und Epochen zu bieten. Die zahlreichen Besucher in der gut gefüllten Kirche waren beim prächtigen "Großer Gott wir loben Dich" sehr ergriffen, ließen sich aber auch gerne von heiteren Melodien wie "Land of hope and glory" und "Der Mai tritt ein mit Freuden" erfreuen. Am Ende freuten sich auch die Mitglieder des Fördervereins Bauhütte Simultaneum über den wunderschönen Abend und die anschließende Spende in Höhe von 1530 Euro. Sankt Martin schreitet voran, und mit ihm viele Biberacher, die die Renovierung der Kirche und die Erneuerung der Heizung tatkräftig unterstützen.